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Benny Hinn und „das Wort der Erkenntnis“ 
 
Benny Hinn hat den biblischen Test für einen wahren Propheten zu 100 % 
NICHT bestanden. Die Lehre vom „Wort der Erkenntnis“ ist eine große Idee 
in der Bewegung der „Neuen Welle“. Benny Hinn gibt dies zu, wenn er sagt: 

 
„Mensch, ich erinnere mich noch daran, als Gott mir Worte der Erkenntnis 
gab, als ich meinen Dienst anfing. Ich lag 9 Mal von 10 Mal daneben. Nur 
ich wusste das. 'Nun, Benny Hinn', dachte ich, 'wenn der Heilige Geist Heilige 
gebraucht, dann sind das unvollkommene Gefäße.' Hören Sie? Wir sind 
nicht unfehlbar. Oder wenn Sie eine Prophetie bekommen, dann können Sie 
manchmal ganz schön daneben liegen; aber Sie müssen dennoch offen 
genug sein zuzugeben, dass Sie einen Schnitzer gemacht haben. 'Huch, er 
hat einen Schnitzer gemacht. Dann ist er ein falscher Prophet!' Nein, er hat 
einfach nur einen Schnitzer gemacht. So wie ich daneben liegen kann, 
können Gottesmänner die ganze Zeit über daneben liegen. Paulus 
machte Schnitzer, Moses machte Schnitzer, Elisa machte Schnitzer und 
sogar Elias machte Schnitzer! Sie alle machten Schnitzer. Vielleicht nicht 
gerade im Hinblick auf ihre Prophezeiungen, aber sie machten alle Arten von 
Schnitzer. Elias ging hin und sagte: 'Lass mich sterben! Ich will sterben! Ich 
will sterben!' Das war ein großer Schnitzer! Petrus hatte sich dazu 
entschlossen, sich von den Heiden fernzuhalten. Das war ebenfalls ein 
grober Schnitzer! Wir alle erlauben uns Schnitzer. Und wenn Sie das nicht 
tun, dann sind Sie nicht menschlich. Vergessen Sie nicht: Der Mensch, der 
keinen Radiergummi verwendet, ist nicht gut! Tastet einen Menschen, der 
einen sauberen, unbenutzten Radiergummi hat, nicht an! Dem Menschen, 
der nicht sagen kann: 'Ich habe mir da einen Schnitzer erlaubt', dem kann 
man nicht trauen. Haben Sie das gehört? Doch wenn Sie sehen, dass die 
Gabe beginnt, dann fängt sie mit groben Zügen an. Aber wenn Sie damit 
weitermachen, dann wird es immer besser und besser und sauberer und 
reiner. So ist das heute mit dem Wort der Erkenntnis. Ich bin heute so offen 
dafür, dass ich kaum noch falsch liege. Und weshalb ist das so? Weil ich 
erkannt habe, wie ich damit umgehen muss.“ (Benny Hinn schnippt mit 
den Fingern.) 
 
Nichts in Benny Hinns Lehre könnte gefährlicher sein als sein zugegebener 
Umgang mit den „Gaben des Heiligen Geistes“. Denn jede Art von 
„Offenbarung“ muss unbedingt auf ihre absolute Verlässlichkeit geprüft 
werden, dann Satan und seine Dämonen können, wie wir inzwischen wissen, 
den Heiligen Geist imitieren. Benny Hinn gibt zu, dass er von 10 Fällen 9 Mal 
daneben lag, als er anfing zu lernen, damit umzugehen. Heute sagt er: „Ich 
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liege kaum noch falsch.“ 

 

Der Heilige Geist treibt NIEMALS Spiele mit uns, und ER liegt IMMER zu 
100 % richtig. Benny Hinn sagt hier offensichtlich, dass die Gaben von 
manipulierenden Menschen gelernt werden können, denn das, was er 
darüber sagt, kann nicht vom Heiligen Geist kommen und ist auch nicht 
biblisch. 
 
Nehmen wir einmal an, dass er zu Anfang 100 Menschen prophezeit hat und 
nun 90 davon ihr Leben nach dieser falschen Prophezeiung ausgerichtet 
haben, die sie für eine echte vom Heiligen Geist hielten. Was für eine 
Verantwortung! Und wenn die Prophezeiung dann nicht eintraf, hat sich 
Benny Hinn wohl mit den Worten entschuldigt: „Verurteilt mich nicht, denn ich 
bin noch am lernen“? Jetzt behauptet er, er würde sich kaum noch irren. Aber 
was passiert mit all den Menschen, deren Leben inzwischen zerstört ist, weil 
er daneben lag? Sind das für Benny Hinn „Wegwerfmenschen“, auf die er bei 
seinem Aufstieg keine Rücksicht nimmt und für die er sich noch nicht einmal 
verantwortlich fühlt, „weil ja jeder Mensch sich Schnitzer erlauben“ kann? Wie 
passt das zu seinem vollkommenen „Geistesmenschen“, der, wie er sagt, seit 
seiner Wiedergeburt in ihn hineingeschossen ist und der schon seit 
Grundlegung der Welt auswählt wurde, zusammen? 
 
Gott ist eindeutig und felsenfest, wenn er einem Propheten ein zukünftiges 
Ereignis mitteilt. Satan fängt dann sofort an, falsche Propheten auftreten zu 
lassen, die so handeln wie Benny Hinn, denen er Prophezeiungen eingibt, die 
völlig von dem abweichen, was Gott gesagt hat und bei denen das meiste 
davon falsch ist. Lesen wir, was die Bibel zu diesem sehr wichtigen Thema 
sagt: 
 
5.Mose Kapitel 18, Verse 20-22 
20 Sollte sich aber ein Prophet vermessen, in Meinem Namen etwas zu 
verkünden, dessen Verkündigung ICH ihm nicht geboten habe, oder 
sollte er im Namen anderer Götter reden: Ein solcher Prophet soll 
sterben!‹ 21 Solltest du aber bei dir denken: ›Woran sollen wir das Wort 
erkennen, das der HERR nicht geredet hat?‹, 22 so wisse: Wenn das, 
was ein Prophet im Namen des HERRN verkündet, nicht eintrifft und 
nicht in Erfüllung geht, so ist das ein Wort, das der HERR nicht geredet 
hat; in Vermessenheit hat der Prophet es ausgesprochen: Dir braucht 
vor ihm nicht bange zu sein!« 
 
Benny Hinn hat Glück, dass er nicht in den Tagen des Alten Testaments 
falsch prophezeit hat, denn dann wäre er sofort zu Tode gesteinigt worden! 
Pastor Hinn redet vermessen, und bevor er seine Vortäuschungen richtig 
gelernt hat, hatte er sich in 9 von 10 Fällen geirrt!!! Aber jetzt kennst Du den 



Maßstab, nach dem das „Wort der Prophetie“ bemessen wird: Es muss alles 
zu 100 % genau eintreffen, was prophezeit wurde. Einem 
„Propheten“ werden keine Entschuldigungen gestattet. Wahrhaftige 
Propheten, die wirklich unter der Salbung des Heiligen Geistes sprechen, 
liegen NIEMALS falsch. Denn wenn dem so wäre, könnten wir auf die Bibel 
hinsichtlich anderer Themen, wie z. B. Erlösung usw. nicht vertrauen. Wir 
sind auf die 100 %ige Bundestreue und Zuverlässigkeit der Heiligen Schrift 
angewiesen. Wir müssen einen Menschen, der behauptet, unter der Salbung 
des Heiligen Geistes zu sprechen, AUGENBLICKLICH öffentlich als falschen 
Propheten entlarven, wenn er zugibt, dass er die meiste Zeit mit seinen 
Vorhersagen falsch lag. Das ist unsere PFLICHT als geistig Wiedergeborene! 
Wo bleibt da das Urteilsvermögen der Christen heute? 
 
Kehren wir nun zu Benny Hinn zurück und lesen, was er noch für einen 
Unsinn zu diesem Thema von sich gibt. Pastor Hinn ist so unverschämt, dass 
er allen mit einem schnellen Gericht droht, die ihn in Frage stellen. Hier nun 
seine eigenen Worte: 
 
„Jeder von uns macht Fehler; jeder von uns kann sich mal irren. Aber wehe 
der Person, und wehe der Fernsehanstalt und wehe der Gruppe, der die 
Blöße eines Gottesmenschen der Welt gegenüber offenlegt. Ich sage jetzt 
etwas, was ich eigentlich nicht tun sollte, aber der Heilige Geist ist auf mir, 
und ich denke, ich muss es tun. Der Tag wird kommen, an dem all jene, die 
uns angreifen, tot umfallen werden. Ich spreche das unter der Salbung des 
Heiligen Geistes aus. Kann ich Sie etwas lehren? Tasten Sie Gottes Diener 
nicht an – das ist tödlich! Sie denken jetzt vielleicht: 'Wir können mit 
jemandem, der sich im Hinblick auf Gott geirrt hat, machen, was wir wollen'? 
'Tastet meine Salbung nicht an.'“ 
 
Benny Hinn sagte am 10.September 1999: 
 
„Ja, Herr, ich tue es. Ich spreche einen Fluch über jeden Mann und jede Frau 
aus, der oder die seine oder ihre Hand gegen diese Salbung ausstreckt. Ich 
verfluche den Menschen, der es wagt, ein Wort gegen diesen Dienst zu 
sagen. Aber jeder Mann und jede Frau, der oder die seine oder ihre Hand im 
Segen über diesen Dienst erhebt, diesen Menschen segne ich. Ich segne 
dieses Haus! Ich segne diese Familie! Unter dieser Salbung können die 
Worte, die ich spreche, nicht auf den Boden fallen. Unter dieser Salbung 
ereignet sich alles, was ich sage.“ 

 

Hast Du bemerkt, dass Hinn sich selbst und seinen Dienst mit „Blöße“ in 
Zusammenhang bringt? Das ist eine erstaunliche Offenbarung von Pastor 
Benny Hinn selbst, dass sein Dienst geistlich blind, nackt und falsch ist. 
 

Hast Du gewusst, dass es einen Fall in der Bibel gibt, wo Gott einen der 



bösen Pharisäer, der zu diesem Zeitpunkt fest entschlossen war, Jesus 
Christus zu töten, dazu brachte, eine prophetische Wahrheit von sich zu 
geben? Schauen wir uns an, wie der Heilige Geist uns eine vollständige 
Erklärung dafür gibt, wieso der Hohepriester Kaiphas eine solch erstaunliche 
Prophezeiung machen konnte, die von den Lippen des Mannes kam, der 
ursprünglich den Plan entwickelt hatte, Jesus Christus zu töten. 
 

 

Johannes Kapitel 11, Vese 49-52 

49 Einer aber von ihnen, nämlich Kaiphas, der in jenem Jahre 
Hoherpriester war, sagte zu ihnen: »Ihr seid ganz ohne Einsicht 50 und 
bedenkt nicht, dass es besser für euch ist, dass ein einzelner Mensch 
für das Volk stirbt, und nicht das ganze Volk zugrunde geht.« 51 Dies 
sagte er aber nicht von sich selbst aus, sondern als Hoherpriester jenes 
Jahres weissagte er (unbewusst), dass Jesus (zum Heil) für das Volk 
sterben würde, 
52 und zwar nicht für das (jüdische) Volk allein, sondern auch, damit er 
die (unter den Völkern) zerstreuten Gotteskinder zu einem einheitlichen 
Ganzen vereinigte. 

 

Derselbe Heilige Geist, Der den Hohepriester Kaiphas dazu veranlasste, zu 
sagen, dass Jesus Christus für die Sünden der ganzen Nation geopfert 
werden sollte, spornte Benny Hinn dazu an, zuzugeben, dass sein ganzer 
Dienst eine „Blöße“ ist! Als der Heilige Geist dies ganz klar den Opfern dieser 
Art von Dienst sagen ließ, waren Benny Hinns Anhänger nicht weise genug, 
genau zuzuhören. 
 
Auch setzt sich Benny Hinn über das Wort Gottes hinweg. Paulus sagte: 
 
1.Korinther Kapitel 14, Vers 29 
Propheten (oder: geisterfüllte Redner) sollen gleichfalls nur zwei oder 
drei zu Worte kommen und die anderen (d.h. die Zuhörer) sich ein Urteil 
darüber bilden (oder: abgeben). 
 
Jede Prophezeiung, die jemand macht, ist einer Beurteilung von 
gebührenden Leitern im Leib Christi zu unterziehen. Das schützt uns alle von 
unreifen und falschen Vorstellungen von undisziplinierten 
Einzelpersönlichkeiten in der Kirche und Gemeinde. 
 
Wir könnten hier jetzt all die wilden Possen von Pastor Benny Hinn aufzeigen, 
von denen er behauptet, es wäre das Wirken des Heiligen Geistes. Eine 
einzige sollte genügen. Jede Aktivität in der Gemeinde von Jesus Christus 
soll, gemäß der obigen Schriftstelle aus dem Neuen Testament, wortgetreu 
beurteilt werden. 
 



Wenn Menschen andere anblasen, um ihnen den Heilige Geist zu geben, 
sollten wir uns fragen: „Ist das eine biblische Methode, um die Geistestaufe 
zu empfangen?“ Jede Aktivität in der Kirche und Gemeinde sollte auf Jesus 
Christus hinweisen und eindeutig ein Muster der Heiligen Schrift 
widerspiegeln. 
 
In Wahrheit kann die Aktion des „Anblasens“ anderer, um ihnen angeblich 
„den Heiligen Geist zu spenden“ nur dann verstanden werden, wenn man 
sich mit der Black Magick-Zauberei (Schwarze Sexualmagie) auskennt. Ein 
Schamane wird dadurch mächtiger, dass er bewusst Dämonen in seinen 
Körper hineinlässt. Auf diese Weise wird ein sehr mächtiger Schamane zu 
einem „Sammelbecken für Dämonen“. Er kann diese Dämonen auch in eine 
oder mehrere Personen „hineinblasen“, wobei die Dämonen buchstäblich aus 
seinem Mund kommen und in die Zuhörer hineinfahren. Der Schamane kann 
auch mit seinem Finger auf jemanden zeigen und durch einen Ausruf die 
Dämonen aus seinem Körper ausströmen und in die Körper seiner Opfer 
einfahren lassen. 
 
Das, was Pastor Benny Hinn und andere auf der Bühne machen, sieht 
genauso aus, wie das, was die Schamanen tun, wenn sie Leute anblasen, mit 
ihren Fingern auf sie zeigen und „Feuer“ rufen. Die Menschen, auf die Benny 
Hinn zeigt, werden besessen, wie man das ganz klar in den Videos sehen 
kann. 
 
– https://www.youtube.com/watch?v=4VICZyvLhxo – Die charismatische 
Verführung 
– https://www.youtube.com/watch?v=Ib5yaMWXvLo – Fremdes Feuer 
– https://www.youtube.com/watch?v=jdzSseghu58 – Kenneth Hagin and 
The Spirit of The Serpent 
 
Wenn Benny Hinn die Zuhörer dazu auffordert, auf drei „Feuer“ zu schreien, 
lässt er tatsächlich Dämonen in jede Person einströmen, die das dann auch 
tun. Das ist eine sehr ernst zu nehmende Angelegenheit; weil jede Person, 
die während einer solchen Versammlung besessen gemacht wird, allein 
schon durch ihre Anwesenheit und erst recht durch ihre Reaktion, 
„Feuer“ zurückzubrüllen und/oder ihre Präsenz auf der Bühne, der 
dämonischen Horde die Erlaubnis erteilt hat, in sie hineinzufahren. 
 
Sowohl das Kommen von Jesus Christus zu Entrückung als auch das 
öffentliche Auftreten des Antichristen stehen kurz bevor. Die Auserwählten 
sind gefährdet, da wir Zeuge von der Verwirrung werden, welche die 
religiösen Zirkel auslösen. Nur wenige geistig Wiedergeborene sind dazu 
bereit, öffentlich die Beweise für die Irreführung der Neue Welle-Bewegung 
zu präsentieren. 
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Es gibt viele Trendsetter, die einen neuen Weg lehren, den sie 
„Paradigmawechsel“ nennen. Die Kirche der Neuen Weltordnung bildet sich 
täglich immer mehr heran, und Leute wie Benny Hinn und Kenneth Copeland 
etc sowie das ganze Trinity Broadcasting Network (TBN) sind eifrig an deren 
Aufbau beteiligt. Da die globale Kirche unter der Leitung des römisch-
katholischen Papstes stehen soll und weil die Illuminaten im Jahr 1991 den 
Papst dazu auserkoren haben, der Falsche Prophet zu sein, sollte es uns 
nicht überraschen zu erfahren, dass Benny Hinn in den „katholischen 
Mystizismus“ involviert ist. Der Mystizismus und die Praxis der Black Magick-
Zauberei, die Benny Hinn unter dem Deckmantel des Christentums 
praktiziert, ist genau die Art von Entwicklung, die wir erwarten sollten, da die 
Welt sich immer mehr dem Ende des Gemeindezeitalters nähert. 
 
 
Fortsetzung folgt … 

 
Mach mit beim http://endzeit-reporter.org/projekt/! 
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